

Mackay, du No 43 à Ste-Catherine.	1,170
St-Hubert, côté Ouest, de Marie-Anne au terrain des Pères du St-Sacrement.	700
St-Martin, côté Ouest, de Notre-Dame à St-Jacques	2,180
Richmond, côté Ouest, de St-Jacques au Sq. Rich- mond.	1,400
Richmond, côté Est, de "Toilet Laundry Co." au Sq. Richmond.	760
Richmond, côté Est, de St-Jacques au G. T. R. .	350
Fullum, côté Est, de Larivière au trottoir perma- nent Nord.	420
Gosford, côté Est, de Craig à St-Louis.	184
De Fleurimont et Huntley, angle Nord-ouest . .	720
Ste-Denis, côté Est, de du Palais à l'ave. Laurier.	1,040
Plessis, côté ouest, de Logan à Ontario.	1,660
Ave. du Parc, côté Est, de Milton à Prince Arthur	2,765
Garnier, Nos 64 à 82.	240
Marquette, Nos 48 à 50.	50
Chambord, No 201.	76
Chambord, côté Ouest, du Parc La Fontaine à la ruelle vers le Nord.	300
St-Hubert et Marie-Anne, angle Sud-est.	570

\$23,868

Quote-part de la Ville.	\$11,934
Quote-part des propriétaires.	11,934

Total. \$23,868

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 15 juillet

Sont présents: MM. les échevins Sadler, président *pro temp.*, L.-A. Lapointe, Guay et Houlé.

1.—Soumis les documents suivants:

a) Compte de M. Clifford Smith, pour traduction.
Ordonné: De le payer.

b) Requête demandant que l'Association des Architectes du Canada soit l'objet des attentions de la Ville lors de sa prochaine convention.

Résolu: De soumettre cette requête ainsi que toute autre de même nature à la sous-commission des Réceptions, et de l'autoriser à faire les dépenses qu'elle croira nécessaire dans l'intérêt de la Ville.

c) Lettre de MM. Murphy & Son, et rapport de M. Bienvenu sur les affiches.

Renvoyé à la Commission de Législation.

d) Rapports des experts et de M. Archambault, avocat de la Cité, recommandant de payer \$75 à M. A. Ouimet pour dommages à lui causés par l'incendie de la salle Lacasse.

Résolu: De le payer à même le fonds de réserve.

e) Rapport de la Commission de la Voirie, recommandant de continuer la rue Berri jusqu'à la rue Sherbrooke.
Renvoyé à la Commission de Législation.

f) Résolution du Conseil mettant à la disposition de la Commission des Finances la somme de \$15,000 pour chacun des hôpitaux Alexandra et St-Paul.

Proposé par M. l'échevin L.-A. Lapointe, et

Résolu: Que, pour donner effet à la résolution du Conseil, cette résolution soit communiquée au contrôleur de la Cité avec instruction d'agir en conséquence.

2.—Soumis des rapports de la Commission de la Voirie et du Bureau d'Hygiène, recommandant de construire des égouts dans les rues suivantes:

10. Sébastopol, depuis la rue Favard à la rue Leber, au coût approximatif de \$3,500, dont \$300 payables par la Cité;

20. Amity, depuis la rue Iberville à la rue Chapleau, coût approximatif de \$1,500, dont \$500 payables par la Cité;

30. Beaubien, depuis la rue Labelle à une distance de 110 pieds en gagnant l'Est, au coût approximatif de \$900 dont \$400 payables par la Cité;

Mackay, from No. 43 to Ste. Catherine.	1,170
St. Hubert, W. side, from Mary Ann to the proper- ty of Fathers of St. Sacrement.	700
St. Martin, W side, from Notre Dame to St. Ja- mes.	2,180
Richmond, W. side, from St. James to Richmond Square.	1,400
Richmond, E. side, from Toilet Laundry Co. to Richmond Square.	760
Richmond, E. side, from St. James to G. T. R. .	350
Fullum, E. side, from Larivière to permanent si- dewalk North.	420
Gosford, E. side, from Craig to St. Louis.	184
DeFleurimont and Huntley, North-West corner	720
St. Denis, E. side, from du Palais to Laurier. .	1,040
Plessis, W. side, from Logan to Ontario.	1,660
Park Ave. E. side, from Milton to Prince Arthur	2,765
Garnier, Nos. 64 to 82.	240
Marquette, Nos. 48 to 50.	50
Chambord, No. 201.	76
Chambord, W. side, from Lafontaine Park to the lane North.	300
St. Hubert and Mary Ann, South-East corner. .	570

\$23,868

City's share.	\$11,934
Proprietors' share.	11,934

Total. \$23,868

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 15th of July.

Present: Ald. Sadler, acting chairman, L. A. Lapointe, Guay and Houlé.

1.—Submitted the following documents:

a) M. Clifford Smith's account for translation.
Ordered: To be paid.

b) Petition asking that the Canadian Architects' Association be given a reception by the City at their coming convention.

Resolved: That said petition, and all others of the same kind, be submitted to the sub-committee on Receptions with authority to spend whatever sums it may deem necessary in the City's interest.

c) Letter from Messrs. Murphy & Son, and Mr. Bienvenu's report on posters.

Referred to the Legislation Committee.

d) Reports from experts and from Mr. Archambault, City attorney, recommending that Mr. A. Ouimet be paid \$75 for damages caused by the Lacasse Hall fire.

Resolved: That he be paid out of the Reserve Fund.

e) Report from the Road Committee, recommending to continue Berri street up to Sherbrooke street.
Referred to the Legislation Committee.

f) Resolution from Council placing at the Finance Committee's disposal the sum of \$15,000 each of the Alexandra and St-Paul hospitals.

Moved by Ald. L. A. Lapointe, and

Resolved: That, in order to give effect to the resolution of Council, said resolution be referred to the City controller with authority to act accordingly.

2.—Submitted reports from the Road Committee and from the Board of Health recommending that sewers be laid in the following streets:

10. Sébastopol, from Favard to Leber street, at an approximate cost of \$3,500 out of which \$300 is payable by the City;

20. Amity street, from Iberville to Chapleau street, at an approximate cost of \$1,500 out of which \$500 is payable by the City;

30. Beaubien street, from Labelle street to a distance 110 feet eastwards, at an approximate cost of \$900, out of which \$400 is payable by the City;